

DOMOTEX ist wichtig - "Weil die Welt sich in Hannover trifft!"

11.01.2020



Wenn es um das um die Frage geht, ob Messeveranstaltungen heutzutage noch zeitgemäß sind, dann gibt es ganz sicher unterschiedliche Antworten. Und über den Kamm kann man auch nicht alle Veranstaltungen scheren. Was aber die Domotex in Hannover angeht, die weltweit führende Messe für Teppiche und Bodenbeläge, da sind sich Aussteller, Besucher und Veranstalter schnell einig: Sie ist wichtig, weil ...

Leadin

Wenn es um das um die Frage geht, ob Messeveranstaltungen heutzutage noch zeitgemäß sind, dann gibt es ganz sicher unterschiedliche Antworten. Und über den Kamm kann man auch nicht alle Veranstaltungen scheren. Was aber die Domotex in Hannover angeht, die weltweit führende Messe für Teppiche und Bodenbeläge, da sind sich Aussteller, Besucher und Veranstalter schnell einig: Sie ist wichtig! Warum? Wir haben uns umgehört.